

Une Valeur Exceptionnellement Bonne

peut être obtenue dans les Thés de Ceylan,
aux prix actuels.

Cultivé avec soin et préparé d'après une
méthode qui assure sa pureté parfaite et
conserve toute la force et tout l'arome des
feuilles et des bourgeons,

Le Thé de Ceylan

donne un breuvage particulièrement agréable
au goût de la plupart des Canadiens. Pour
cette raison, le Thé de Ceylan a pratiquement
le terrain à lui seul, de Halifax à Vancouver.

L'Epicier qui consacre ses efforts à la vente des Thés de Ceylan est
dans la bonne voie en tout temps et plus particulièrement dans le mo-
ment, considérant les excellentes valeurs qui dominent actuellement.

Il vous rendra riche,

Il vous fera des amis,

Le Thé de Ceylan, Noir et Vert.

Le Thé de Ceylan, Noir et Vert.